

Wer und was ist der Rat des Pastoralen Raums?

Der Rat des Pastoralen Raums ist das Organ des Pastoralen Raums, in dem seine Mitglieder und das Leitungsteam des Pastoralen Raums zusammenwirken, beraten und Entscheidungen herbeiführen.

Im Rat des Pastoralen Raums wird das „synodale Prinzip“ der Verpflichtung auf eine gemeinsame Beratung und Entscheidungsfindung Realität werden.

Deswegen ist der Rat in allen den Pastoralen Raum betreffenden Fragen beratend oder beschließend tätig.

Er unterstützt das Leitungsteam in Fragen der Pastoral und des Weltdienstes.

Darüber hinaus hat der Rat des Pastoralen Raums nicht nur umfassende Informationsrechte, sondern je nach Sachverhalt sehr weitgehende Beratungs-, Zustimmungs- und Gestaltungsrechte: im Bereich der pastoralen Schwerpunktsetzung, bei allen Projekten im gesellschaftlichen, kulturellen und caritativen Bereich und bei der Verteilung finanzieller Ressourcen.

Was kommt auf Dich als zukünftiges Mitglied des Rates des Pastoralen Raums zu?

Da der Rat des Pastoralen Raums ein strategisch ausgerichtetes Beratungs- und Entscheidungsorgan ist, ist die Mitgliedschaft nicht mit der Übernahme weiterer Aufgaben verbunden.

Der Rat tagt bis zu 6-mal im Jahr (etwa 18 Stunden Zeiteinsatz). Es besteht das Angebot, an Klausurtagungen und Reflexionseinheiten teilzunehmen. Die reguläre Amtszeit beträgt derzeit bis zu 4 Jahren.

Es erwartet Sie eine wertschätzende Informations-, Beratungs- und Entscheidungsatmosphäre auf Augenhöhe im synodalen Miteinander von Ehren- und Hauptamt.

Du möchtest
Kirche
mitgestalten?

Wahl zum Rat
des Pastoralen
Raums Mayen



BISTUM
TRIER

Pastoraler Raum
Mayen

Rat des
Pastoralen Raums

Wahl

14.09.2024
durch die
Synodal-
versammlung



*Mehr
für Mensch und Welt*

Der Pastorale Raum Mayen sucht Kandidat*innen für den Rat des Pastoralen Raums ...

Du ...?

- Dir ist die Zukunft des christlichen Glaubens in der Welt von heute wichtig?
- Oder Du willst Deiner Meinung und Deiner Perspektive als Christ*in in der Kirche eine Stimme geben?
- Oder Du willst den zukünftigen Weg der Kirche im Pastoralen Raum mitberaten und mitbestimmen?

Dann braucht der Pastorale Raum Mayen DICH und bittet um Deine Kandidatur zum Rat des Pastoralen Raums Mayen.

Weil es Dich gibt, wird christliches und kirchliches Leben erfahrbar.

Wenn Sie an einer Kandidatur interessiert sind oder interessierte Personen kennen, lassen Sie es uns bitte wissen. Eine kurze Mail oder ein Anruf genügt.

Nähere Informationen zu den Aufgaben und Rechten des Rates sowie zu einer möglichen Kandidatur finden Sie auf unserer Homepage. Dort stehen auch Kandidat*innenformulare zur Verfügung.

Der Pastorale Raum Mayen - Ein Raum, in dem Christsein und Kirche gelebt und gestaltet wird.

- drei Pfarreien und eine Pfarreiengemeinschaft mit ihren vielfältigen Angeboten, 27000 Katholikinnen und Katholiken
- christliches Leben in über 200 Gruppen, Initiativen, kirchlichen Vereinen und Vereinigungen (= *Orte von Kirche*)
- 17 Seelsorger*innen in unterschiedlichen Handlungsfeldern und z.Z. 85 Mitarbeiter*innen in weiteren Aufgaben
- Einrichtungen für Kinder, Senioren, junge Menschen, Familien, Menschen mit Beeinträchtigung und Menschen in besonderen Lebenssituationen / Beratungsstellen / Anbieter von Freizeit-, Bildungs-, Unterstützungsangeboten u.a. (= *institutionelle Orte von Kirche*)
- Seelsorge, gottesdienstliche und spirituelle Angebote
- Präsenz in Ortschaften und Städten mit über 80 Gebäuden
- vielfältige Beiträge zum kulturellen Leben
- Menschen, die aus christlichem Geist Gesellschaft, Politik und Arbeitswelt mitgestalten
- kirchliche Strukturen der Beratung, Mitbestimmung und Vermögensverwaltung
- umfasst geografisch die Verbandsgemeinden Mendig und Vordereifel sowie die Stadt Mayen

Pastoraler Raum Mayen
Kirchplatz 11, 56727 Mayen
Tel.: 02651 7015659
www.pr-mayen.de



Aufgaben des Pastoralen Raums

christliches und kirchliches Leben vernetzen
sich ergänzen
Neues ermöglichen
ehrenamtliches Engagement stützen
Kirche zukunftsfähig machen